



感性豊かで

愛の理解ができる子どもに育ってほしい。
それが私達の願いです。

山あり川あり田んぼあり、

大自然に恵まれた素晴らしい環境の中にある友愛保育園。

その延岡の大自然の中で、

子ども達が将来、自分の未来を自分でたくましく歩んで行けるよう、

子ども達の「心」と「体」を育む、教育・保育を

行っております。

子ども達の成長のために、どのような教育・保育環境が良いか、

「今」子ども達に私達が出来ることは何か、

教職員一丸となって私たちはいつも考えています。



■ 橋本保奈美先生

短大を卒業して社会人1年目から沢山の事をこの友愛保育園で学ばせて頂きました。社会人1年目は働くという事に不安がありましたが、先生方から沢山の事を教えて頂いたり、子ども達の成長する姿を見ているといつの間にか不安が消え、毎日友愛保育園に出勤するのが楽しみになっていきました。今年で8年目となります。今でも沢山の先生方から支えられ、大好きな子ども達の元気な姿や沢山の笑顔に癒されながら、楽しく働かせて頂いております。皆さんも明るくて元気のある可愛い子ども達と一緒にこの友愛保育園で過ごしませんか？

■ 山本江里先生

私は子育てをしながら働く保育教諭です。新卒で友愛保育園に就職させて頂き、社会人としてのマナー、何ごとに対しても感謝の気持ちを持って取り組む事など、保育に関する事はもちろんですが、人として大切な事をたくさん学ばせて頂いております。その生活の中で結婚し、出産を経て、今現在も、職場の先生方や家族に協力・サポートして頂きながら、仕事を続ける事が出来ています。子ども達の為に、自分の為に、たくさんの事を学び、子ども達や先生方と喜びや感動を共感し、成長できる職場です。

■ 清水由真先生

「先生、一緒に遊ぼう！」

毎日元気いっぱいで明るい子ども達の声に力をもらいます。そして、負けないくらい明るく元気な先生達! 笑顔溢れ、共に協力し合いながら感謝の気持ちを持って日々保育をさせて頂いております。様々な研修、そして園での行事や保育活動を通して、子ども達と共に成長することが出来ます。沢山の発見や喜びを子ども達と一緒に体験・経験出来る活気のある職場です。

■ 山本恵怜沙先生

友愛保育園は、山や畑、田んぼ等たくさんの自然に囲まれており、その中で子ども達もたくましく伸び伸びと過ごしております。

私は今年で保育教諭4年目を迎えました。この4年間様々な研修に行かせて頂き、そこでの様々な事を学び、経験し、成長する事ができました。まだ成長途中的私ですが、これからも、先輩方の姿も見ながら頑張っていきたいです。子ども達・先生達が一つとなって「頑張れる、成長できる保育園」それが友愛保育園です。

■ 津野真由美先生

私は、今年度保育教諭2年目で、3歳児の担任をさせて頂いております。友愛保育園の一番の特長は、アットホームであり、働きやすい環境だと思います。2年目で、まだまだ未熟な私ですが、どの先生も相談に乗って下さり、サポートして下さるので、安心して働かせて頂いております。私はそんな心強い先生方と、大好きな子ども達の成長を見守れることに幸せを感じながらこの先ずっと友愛保育園で社会人として、女性として、成長していきたいです。